

Dear Parents and Staff,

I hope all of you enjoyed the long weekend. I am writing to you tonight as our administration has made a commitment to keep you informed of all matters related to HLVS and the COVID 19 virus. Today we learned of a child that was in our school and later tested positive for the virus. The student was last on site late Thursday afternoon. The student does not attend a HLVS class, but rather receives a therapy after hours. At the time that he was receiving services, no other student was in the therapy room with him. The area and equipment that he used was sanitized afterwards by his therapist. The entire therapy room was again sanitized that evening by our cleaning crew (as well as the next night), as is our practice each school day. The student was not feeling well on Friday and was tested and received a positive result on Sunday night. We learned of this this afternoon. As is our policy, we immediately contacted the Department of Health (DOH). The DOH assured us that other than quarantining both the child and his therapist (which is being done), that there was nothing else that we should be doing. They will conduct contact tracing as required. Further, they complimented us on our policies and procedures. We are alerting you at this time, as we are and will continue to be as transparent and informative as we can during these difficult times. As guided by the DOH, we will continue to maintain our practices and procedures to maintain as safe an environment as possible for all of our students and staff.

Kind Regards,

Jon

Estimados padres y personal,

Espero que todos hayan disfrutado del fin de semana largo. Le escribo esta noche porque nuestra administración se ha comprometido a mantenerlo informado de todos los asuntos relacionados con el HLVS y el virus COVID 19. Hoy nos enteramos de un niño que estaba en nuestra escuela y luego dio positivo por el virus. El estudiante estuvo en el sitio por última vez el jueves por la tarde. El estudiante no asiste a una clase de HLVS, sino que recibe una terapia fuera de horario. En el momento en que estaba recibiendo los servicios, ningún otro estudiante estaba en la sala de terapia con él. El área y el equipo que usaba fueron desinfectados posteriormente por su terapeuta. Toda la sala de terapia fue desinfectada nuevamente esa noche por nuestro equipo de limpieza (así como la noche siguiente), como es nuestra práctica cada día escolar. El estudiante no se sentía bien el viernes y fue evaluado y recibió un resultado positivo el domingo por la noche. Nos enteramos de esto esta tarde. Como es nuestra política, nos comunicamos inmediatamente con el Departamento de Salud (DOH). El DOH nos aseguró que además de poner en cuarentena tanto al niño como a su terapeuta (lo cual se está haciendo), no había nada más que deberíamos hacer. Llevarán a cabo el rastreo de contactos según sea necesario. Además, nos felicitaron por nuestras políticas y procedimientos. Le estamos alertando en este momento, ya que somos y seguiremos siendo tan transparentes e informativos como podamos durante estos tiempos difíciles. Según lo indique el DOH, continuaremos manteniendo nuestras prácticas y procedimientos para mantener un ambiente lo más seguro posible para todos nuestros estudiantes y personal.

Saludos cordiales,

Jon